

Athleten vorgestellt

Bei der Vertragsunterzeichnung für die Special Olympics Kiel 2018 nahmen am 25. April 2018 auch neun Athleten aus Schleswig-Holstein teil.



Stadtrat Gerwin Stöcken, Oberbürgermeister Dr. Ulf Kämpfer, SOD-Präsidentin Christiane Krajewski und OK-Präsident und Bundesgeschäftsführer Sven Albrecht unterzeichnen den Vertrag zur Ausrichtung der Special Olympics Kiel 2018. Athleten aus Schleswig-Holstein und Schleswig-Holsteins Sportminister Stefan Studt schauen zu. (Foto: Janina Pelz)

Pierre Petersen ist Athlet von der Stiftung Drachensee Kiel. Der 26-Jährige spielt Fußball und hat schon an Nationalen Spielen von Special Olympics Deutschland teilgenommen. Pierre Petersen arbeitet in der Metallwerkstatt der Stiftung Drachensee Kiel.

Michaela Harder ist Schwimmerin und arbeitet bei den Schleswiger Werkstätten. Die 33-jährige Frohnatur liebt neben ihrem Sport Laufen, Tanzen und Kampfsport. Michaela Harder hat schon an mehreren Regionalen und Nationalen Spielen teilgenommen.

Die „Wilden Biber“ – Floorballteam aus Norderstedt

Bereits seit 2011 trainieren Sportler der Norderstedter Werkstätten einmal wöchentlich im Floorball, das Team nahm im Jahr 2013 an den Nationalen

Premium Partner







Ausrichterstadt

Kiel.
Kiel
Sailing.City.



Winterspielen in Garmisch-Partenkirchen teil. Bereits ein Jahr später startete das Team für Deutschland bei den Europäischen Special Olympics Floorballmasters in Liechtenstein. Hier konnten die Athleten den ersten großen Erfolg feiern und die Silbermedaille gewinnen.

Bei den Special Olympics Inzell 2015 konnte sich das Team für Weltwinterspiele 2017 qualifizieren, worauf die Mannschaft sehr stolz war. Bei den Special Olympics Pre Games in Graz (Österreich) im Jahr 2016 gewann das Team die Silbermedaille für Deutschland.

Mit den Special Olympics World Winter Games 2017 in Österreich ging für das Floorballteam nun ein großer Traum in Erfüllung. Sie durften mit dem Bundesadler auf dem Trikot für Deutschland starten. Die Freude war riesig. Nach 13 Spielen und einem spannenden Endspiel, inklusive Verlängerung und Penaltyschießen gegen die Elfenbeinküste, konnten sie sich Bronzemedaille sichern. Sie zeigten ihr Fairplay bei den Spielen und wurden aufgrund ihres freundlichen und lustigen Auftretens auch die Mannschaft der Herzen.

Zu diesem Team gehören:

Tobias Meyer, Torhüter und Mannschaftskapitän, nahm 2007 bei den Special Olympics World Summer Games in Shanghai in der Leichtathletik teil und gewann die Bronze-Medaille im Schlagballweitwurf.

Franz Bechler, Torhüter, der Frauenversther der Mannschaft und für jeden Spaß zu haben, hält auch in spannenden Situationen alle Bälle.

Rene Selent, Stürmer oder auch liebevoll Abstauber genannt, der die Tore gnadenlos knipst, wenn der Ball vor seinen Schläger rollt. Durch sein sonniges Gemüt ist er ein wichtiger Teil des Teams.

Nils Dischler, Stürmer, kann aus der Drehung den Ball ins Tor versenken.

Alexander Knaub, Abwehrspieler, ist neben Christian der zweite Abwehrspieler und kann das Team vor Gegentoren bewahren.

Sebastian Kröger, fährt - neben seiner Tätigkeit als Athletensprecher - große sportliche Erfolge ein. Er gewann schon die Bronze-Medaille in der Leichtathletik bei den Special Olympics World Summer Games 2015 in Los Angeles und nun auch Bronze im Floorball bei den Special Olympics World Winter Games in Österreich. Für die mediale Präsenz stellt er



sich gern zur Verfügung.

Andreas Winter, Stürmer, der Wirbelwind der Mannschaft, mit seiner Schnelligkeit, sicheren Technik und zielsicheren Schüssen macht er den Gegnern das Leben schwer. Neben Floorball ist er auch ein großartiger Radfahrer. Auch er gewann eine Bronzemedaille in Los Angeles bei den Special Olympics World Summer Games, im 15 km Zeitfahren.